

# JOURNALIST

## 16 Anak Muda Rambatan Dibekali Ilmu Pemandu Wisata di Pelatihan Milenial Boot Camp

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.JOURNALIST.CO.ID](http://TANAHDATAR.JOURNALIST.CO.ID)

Aug 8, 2022 - 08:14



Foto : Dok. Jurnalis.id

TANAH DATAR - Sebanyak 16 anak muda asal nagari Simawang dan III Koto, Kecamatan Rambatan, Kabupaten Tanah Datar diberi pembekalan terkait ilmu

pemandu wisata lewat Pelatihan Milenial Boot Camp.

Kegiatan tersebut dibuka oleh Kepala Dinas Pariwisata, Pemuda dan Olahraga (Parpora) Hendri Agung Indrianto mewakili Bupati Tanah Datar Eka Putra di Aua Sarumpun Geopark, Senin (8/8/2022).

Hendri menyampaikan ucapan terimakasih atas terpilihnya Nagari III Koto sebagai salah satu objek pilihan pelaksanaan Milenial Boot Camp tersebut. Ia berharap pelatihan tersebut dapat berdampak baik bagi perkembangan pariwisata di Tanah Datar.

“Semoga hasil pelaksanaan kegiatan ini akan memberikan angin segar untuk lebih berkembangnya potensi pariwisata ke depan di Kecamatan Rambatan dan Kabupaten Tanah Datar pada umumnya. Efektifitasnya diharapkan lebih terpacu mengingat generasi muda lah yang menjadi garda terdepan giat tersebut,” katanya.

Sementara itu, Kepala Balai Pelatihan Vokasi dan Produktivitas (BLVP) Padang, Ariswanto menjelaskan Nagari III Koto terpilih menjadi pusat kegiatan Pelatihan Milenial Boot Camp juga pilot project di Sumbar karena dianggap layak.

Lebih lanjut, Ariswanto menyebut kegiatan tersebut akan dilaksanakan hingga Jumat (12/8/2022) mendatang. Peserta akan dibekali ketrampilan dan ilmu juga akan mendapat kesempatan saling bertukar informasi terkait pemandu wisata.

“Hal ini akan menjadi modal saat kawasan wisata dari mana peserta berasal disambangi oleh pengunjung baik lokal maupun mancanegara, ke depan hasil boot camp ini akan ditindaklanjuti dengan pembentukan kampung kompeten pariwisata” terangnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Dinas PMPTSP Naker Zaratul Khairi, Camat Rambatan Ikrar Pahlepi, Wali Nagari III Koto Willy Adha dan lainnya.(JH)